

José Luis Besa necesita de la ayuda de todos para un costoso tratamiento en México para mejorar su condición



El 10 de diciembre de 2018 el reconocido deportista sanrafaelino José Luis Besa, de 44 años y padre de dos hijos pequeños, Constanza de 13 y Adriel de 9, sufrió una grave lesión cervical luego de un accidente cuando se encontraba entrenando en su bicicleta. El hecho se produjo cuando colisionó con la cabeza contra un camión cargado con ladrillos que se encontraba estacionado en avenida Sarmiento 5500.

“Estaba entrenando ese último día para ir al Penta de San Juan, y choqué contra un camión. A partir de ese día estuve casi un año en Mendoza, estuve un mes en terapia intensiva y el resto rehabilitando en la clínica San Andrés, y ahora estoy de vuelta metiéndole en la parte física”, comentó José Luis a FM Vos (94.5), quien explicó que a raíz de la importante lesión perdió el trabajo, solo persive una jubilación para poder vivir, y las obras sociales no contemplan estos tratamientos y no dan cobertura.

Añadió que “como consecuencia me dejó parapléjico, flácido, ando en silla de ruedas, con mis manos con muy poco movimiento”. A lo largo de estos años su vida ha demandado un sinfín de tratamientos, pero ahora necesita de la ayuda de todos para la realización de un nuevo tratamiento esperanzador en México con células madres y la implementación de un chip, que pueden darle una mejor calidad de vida.

“Es un tratamiento que está desde el 2019, han hecho solamente 15 operaciones y dos son de personas de Argentina, un chico de San Juan y una chica de Mendoza y me dieron muy buenas referencias. Otro chico de Panamá también me contacté y me dio buenas referencias. Es como una especie de chip, que va implementado en la zona afectada y eso hace como un puente entre la información del cerebro con mis miembros, es decir con mis manos y pies”, dijo.

Añadió que “esta operación se hace en la ciudad de Jalisco, cerca de Guadalajara,

México, donde me harían un tratamiento con células madre, para mejorar mucho el control de esfínteres y el control del tronco. Esta parte se incluye en la operación”.

El costo de los tratamientos es de 120 mil dólares. “Son 35 días de tratamiento, por lo que voy a necesitar de la solidaridad de toda la gente de San Rafael para que me ayude y me dé una mano, para conseguir el dinero”, expresó emocionado.

Unas característica que tenemos los sanrafaelinos es la solidaridad, y entre todos podemos hacer que José Luis viaje a realizarse la operación. Se puede enviar ayuda económica por Mercado Pago: negro.besa o bien a la cuenta del Banco Nación ALIAS joseluis.besa (CBU 0110485530048513676197).

